



よこびーの

ま

ち

レ

ポ!

!

よこしばひかり トピックス

町行政発展のために寄附

株式会社群蒜工務店

6月30日、株式会社群蒜工務店から町行政発展のために役立ててほしいと、町へ1,000万円の寄附が寄せられました。有効かつ大切に活用させていただきます。

また、令和4年度に町へ多額の寄附をされたことが認められ、3月25日付で紺綴褒章を受章されました。



教育委員会委員が任命されました

秋山武保委員の任期満了に伴い、6月議会定例会で議会の同意を得て、平山洋子氏が任命されました。



平山 洋子委員(篠本)

リユース意識の向上を

子育て用品リサイクル事業

株式会社ジモティーと、子育て用品リサイクル事業の促進に向けた連携と協力に関する協定を締結しました。リサイクル品の譲受を希望する方は、ぜひ「ジモティー」をご活用ください。

対象品目

- ・ベビーカー・チャイルドシート・ベビーベッド
- ・歩行器・絵本・育児本・おもちゃ・紙おむつ
- ・食器 など

※紙おむつ、食器は未使用のものに限ります。



詳しくは
こちら→

健康こども課こども班 ☎82-3400

町内商業施設で街頭啓発を実施

社会を明るくする運動

7月の「社会を明るくする運動」強調月間では、犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支え、再犯防止と犯罪や非行に陥らないよう、町推進委員会による街頭啓発や学校訪問などの啓発活動が行われました。

また、7月5日には、光中学校で生徒と保護者を対象に、薬物乱用防止についての講演を行いました。



街頭啓発



薬物乱用防止講演

海がきれいになりました

海岸クリーン大作戦

7月2日、屋形海岸と木戸浜海岸周辺のゴミ拾いを行いました。

一般参加者、町内外の事業所、各種団体など多くのボランティアの方のご協力により、海岸がきれいになりました。

ご協力ありがとうございました。

